



Un guiño al futuro de los gitanos

El Centro Joaquín Roncal celebra la Semana Cultural Gitana con una serie de actos que incluyen un ciclo de proyecciones, música, documentales la presentación de Rromnâ, con la colaboración de la Fundación Secretariado Gitano junto con el Instituto Aragonés de la Mujer, y una exposición de fotografías de Daniel Pérez, como la que puede verse en la imagen.

La exposición *Del gueto a la ciudadanía* muestra el cambio que el colectivo gitano ha experimentado en los últimos años y contribuye a deshacer tópicos, a despejar imágenes negativas y a abrir nuevas puertas a la convivencia y al diálogo. Los gitanos retratados fueron un trozo de la historia de Zaragoza pero hoy ya no son personas marginales, sus vidas han cambiado.